

# No. 514 1・2月合併号 水谷東公民館だより

編集 水谷東公民館だより編集委員会  
 発行 水谷東公民館  
 〒354-0013  
 富士見市水谷東2-12-10  
 TEL 048-473-8717  
 FAX 048-471-7555  
 E-mail: fkm-hi@krc.biglobe.ne.jp



新年あけましておめでと  
 うございます。今月号は初  
 の試みとなる、1月2月の  
 合併号です。特集内容は毎  
 年恒例の「水谷東5大ニ  
 ス」です。  
 11月に行われた水谷東文  
 化祭でアンケートのご協力  
 をいただき、なんと80人  
 の方にご回答いただきました  
 とができました。みなさま  
 いつもありがとうございます  
 す。おかげさまでとても面  
 白い紙面が完成しました  
 (多分：笑)。  
 今後みなさまに親しま  
 れるようなおたよりを発行  
 していきたいと思っております  
 るので、今年もどうぞよろ  
 しくお願いいたします。

## 2023!! あなたが選ぶ 水谷東5大ニュース



公民館だよりの  
カラー版を  
スマホで検索!

### 1位 水谷東ふるさとまつりが 4年ぶりに開催(5月) 加藤 公司さん

令和5年度の水谷東5大ニュースの第1位が水谷東ふるさとまつりだと知らされた。今回が36回目を数える「水谷東地域いつもの祭り？」なのにびっくりである。

第1位になった理由は、やはりこの3年間コロナ禍での閉塞感があり、それがようやく今年あたりから以前のような自由な活動ができるようになった事への開放感や喜びであり、心に残る出来事だったのだろう。5月に開催された「ふるさとまつり」は水谷東にとってまさに門出の出来事であったようだ。祭りを通して地域の人々とのつながりや絆が深まる。これからもそのような事に納得する。



### 3位 3丁目防災公園完成 祝う会開催(4月) 清水 実さん

地域住民待望の「水谷東3丁目防災公園」が完成しました。「水谷東5大ニュース」に選ばれたことは、水谷東地域全体の関心の高さを物語っています。

開設までに20年。その間色々ありました。土地所有者や近隣住民の理解と富士見市の協力、それにも増して住民皆の日頃からたゆまぬコミュニティ活動、並びに防災活動に対する理解と協力の賜物です。

この防災公園は災害時の一時避難所、救急車の待機場所、夏祭り等のイベント会場など多様な活用が期待されています。本年初めて夏祭りを行いました。事前準備や後片付けもスムーズにできて、実行委員からも好評でした。

今のところ、夏祭りや防災訓練・粗大ごみの回収等への活用が主になっていますが、徐々に子どもたちのあそび広場等にも活用していきたいと考えています。



### 5位 水谷中学校の制服が リニューアル(4月) 鷲尾教頭先生

この度は水谷東5大ニュースに選んでいただき、ありがとうございます。昨年度、水谷中学校は創立40周年記念事業の一環としてこれからの時代に対応した新制服の検討を重ねた結果、今年度の1年生からプレザー型の新制服が導入されました。プレザーの胸のところに刺繍マークやボタンのデザインは、生徒から募集したデザインを採用したため、とても素敵な制服ができました。

地域のみなさま、夕方のパトロールなど、いつも生徒のことを温かく見守っていただきありがとうございます。

まだ新制服には見慣れないと思いますが、生徒を見かけた際は、これからも温かいお声かけや見守りを引き続きお願いいたします。



### 2位 和光富士見バイパスが開通 バス通りの交通の便が良くなる(7月) 関野 兼太郎さん

「和光富士見バイパス」は富士見市下南畑から和光市北IC間の6.9kmの計画道路で、このうち国道463号浦和所沢線の立体交差点から、志木市中宗岡の県道さいたま東村山線までの1.4kmが7月29日に開通しました。

これにより水谷東地内の県道ふじみ野朝霞線(バス通り)にも交通量の減少という効果が少しずつ現れています。市内でも排気ガスによる大気汚染度が高い岡の坂交差点の信号待ちの車も、以前に比べ少なくなっています。バス通りに出やすくなったという声も聞きました。

水谷東地域にとって今後は工事が中断している榎町前の富士見橋通線の完成が待たれます。

完成後は水谷東地域を通り抜ける車両がさらに減少し、より安心安全な道路環境が作られていくことと思われます。



### 3位 水谷東文化祭 4年ぶりに開催(11月) 小野寺 晴子さん

水谷東文化祭で編集委員会は喫茶「るぽ」を出店しています。「あれ? ポットが見当たらない!」「エプロンはどこにやっちゃった?」「ケーキは何を作ろうか…」と不安しかない幕開け。しかしオープンしてみると、楽しそうにケーキを選ぶ姿や美味しそうにケーキセットを召し上がる姿に元気をもらっていました。

水谷東に50年以上住んでいるので、同級生のお母様方にたくさんお会いしました。1人…2人…気が付くと6人以上!! 皆さんとてもお元気でパワフル。うれしくなりました。私もこんな風に年を重ねていけたらいいなあと思える文化祭でした。

ガンバレ、自分♪



## 2023 あなたの重大ニュース!!

- ・今年も旅行に行けた。病気のことが気にならなくなった。
- ・そろばん7級合格!
- ・柿がアライグマに食べられてしまった。
- ・今年80才になりまして、なんとなくうれしいような気持ちです。
- ・夫が100万以上もする中古バイク購入。いつまでロマンを追うのだろうか…先行き不安…
- ・修学旅行に行きました。小学生ぶりです。沖縄に行きました。
- ・息子がフロ洗い食器洗いをしてくれるようになった。
- ・妻79才。4月に背骨の圧迫骨折で40日入院。
- ・公民館前の道路整備。
- ・町会秋まつりで商品券当たり! 今までで初めて!!
- ・2月、50代の長男と山口旅行。
- ・本を買い過ぎて破産しそうなこと。
- ・孫が小学校の先生になった。
- ・彼女ができた!
- ・4年ぶりに色々な楽しい行事が再開され、改めて水谷東に住んで良かったと思う。

ひがしの窓 1月

Calendar for January with events like 新年会, 出初式, 始業式, etc.

ひがしの窓 2月

Calendar for February with events like 入学説明会, サロン「みつば」, etc.

※この予定表は12月10日現在の予定です。詳細は各団体・機関に問合せください。

！コロナ感染状況により、中止となる場合もあります！

水谷東ふれあいサロン情報

- ホッと安心健康相談
日時：1月11日（木）午後1時30分～3時30分
2月1日（木）午後1時30分～3時30分
●水谷東子育てサロン
日時：1月17日（水）午前10時～11時30分
☆てあそび・おうたあそび（第2保育所）
2月21日（水）午前10時～11時30分
☆ミニミニシアター（人形劇あゆ）
●ふれあいサロン開放日
日時：1月4・10・11・17・18・24・25・31（水・木）午後1時30分～3時30分
2月1・7・8・14・15・21・22・28・29（水・木）午後1時30分～3時30分

【感染予防対策の緩和について】

- ①施設入口での手指消毒は継続 ②マスクは自己判断 ③換気にご協力ください
④消毒、検温備品貸し出します ⑤利用者名簿の提出不要 ⑥利用定員制限は解除

公民館の利用について

【3・4月分の利用受付】

Table showing usage periods for March and April, including application dates and start dates.

※休館日 1月15日（月）
2月19日（月）



熟年学級全体会（公開講座）

☆1月全体会
日時 1月11日（木）午前10時～11時30分
内容 新春落語高座
出演 林家つる子さん（来年度真打昇進！）

☆2月全体会
日時 2月8日（木）午前10時～11時30分
内容 認知症予防のお話と楽しいワーク
講師 高橋敦子さん（訪問演劇ギフト代表・介護士）
※公開講座です。公民館へお気軽に申し込みください。

主催 熟年学級運営委員会・水谷東公民館

思い出の場所 気になる所

No.104

石川県

かつて1000円高速が運用されていたころ、ドライブ好きな我々夫婦はせっかくの機会だからと車で輪島や金沢へ旅行することにしました。妻と2人で折りたたみ自転車をもって。

輪島で散策すると、漫画家の永井豪氏の従兄弟が営む洋品店を見つけ、長く話しこんだ後にそこでしか買えない「デビルマン」のTシャツを購入。金沢では八百屋のジュースバーで飲んだ「スイカミントソーダ」が忘れられないおいしさ。

街中をサイクリングしたり飲んだくれたりしてホテルに戻ると、妻は駐車場でぐったり。旅行を終えてから、長女を妊娠していることが発覚！！うまれる前から過酷な運動に付き合わされた長女は体だけは丈夫に育っています。

2丁目 羽田 勉

統計ひがし

(R5.10.31現在)

Table with 6 columns: 町会, 世帯, 人口, 男, 女, 増減. Rows include 1丁目, 2丁目, 3丁目, 榎町, and 合計.

※増減は前月（R5.9.30）人口比です。

令和5年

金森光子（2丁目）

行をい接 まなをも はと
全事経たすそすか崩に気なか
くがてころれ。っさ追候いの
色戻、口こで たれいの感
をっ学ナとも よた付変し、
失て校のを、 う方か動、
っきや長絶人 にもずにか、
たま地いたと 思少に心。い
白し域時れ人 わな体身 の来、
黒たの間てが れく調と でた急っ暑？うんいの

すても思合：くずた感た たい取 た当取来の
。い努いわとよっこ謝こ当。るりど。にりのよ
き力でせ手うととすとた こ合の う戻カう
まし私るをに続をるがり とっ人 れしうな
痛へきコ前 にもも したフ景
感。ことナ思 動え顔 ながなか
さでをっ しあで りし輝ら
らあ経て まっ手 まてき、
にっいてい してを し本を本



coffee time



希望に満ちた新しい年がスタートしました。

いつも「公民館だより」をご覧いただきましてありがとうございます。

コロナ禍からは脱却しましたが、11月まで夏日が続き、大変な猛暑の1年でした。1面の「5大ニュース」では4年ぶり実施の文字が溢れていました。

ふるさとまつり・豆の木学校・地区体育祭・文化祭等々。久しぶりの行事を皆様が待ち望んでいた様子がうかがえます。

今年も、地域の皆様と共に歩む編集委員でありたいと思います。

どうぞよろしくお願ひいたします。

上原編集長